

# QUE ES LA MATERIA OSCURA ENERGÍA OSCURA Y ANTI-MATERIA

Published 16 April 2023 by Despejando Enigmas, Robert

Gosia: Es Materia Oscura el éter?

Yazhi: No hay una respuesta directa ya que la definición de éter es algo poco conciso en la Tierra por lo menos. Pero en sí, como todo es éter si lo es, la Materia Oscura es éter si, pero la materia normal también es éter. Todo es éter, solo es la experiencia de quien mira lo que pone una cosa aparte de la otra. La Materia Oscura es todo aquello que pueden medir los humanos que está ahí como masa que interfiere he influye en los objetos y en la energía, pero no se puede observar directamente, solo se sabe que está ahí porque produce efectos.

Aquí se confunde con la Energía Oscura que en sí es más de lo mismo ya que la materia y la energía son lo mismo, pero los humanos si la distinguen como dos cosas diferentes, pero, irónicamente, producen los mismos efectos así que la distinción resulta inútil. La menciono solo porque existe la clasificación en la Tierra.

Un ejemplo de Materia Oscura en la Tierra son los neutrinos, pero los científicos dicen que aunque lo son, los neutrinos no son la causa de toda la Materia Oscura y de sus efectos porque son pocos y escasos y no podrían causar tanta masa faltante en el Universo.

Robert: ¿Si la materia oscura es el éter, no abarcaría todas las Ds posibles? Es lo mismo?

Yazhi: Lo que no ven o no saben es que neutrino solo es una frecuencia dentro de un flujo de gravedad. Materia Oscura, entonces, y al igual que la Energía Oscura (lo mismo), yo lo explico simplemente como todo lo que existe que no está dentro del rango de medición y de percepción-entendimiento de la ciencia humana. Y su innegable existencia, aun con parámetros de la ciencia humana, demuestra la existencia de otras densidades.

Robert: Se podría modificar o cambiar la frecuencia de la Materia Oscura a través de la consciencia?

Yazhi: El Universo es consciencia, pero hablando de consciencia como percepción proveniente de un ser con Ego... Sí. Porque el que alguien perciba o no la Materia Oscura es solo por su rango de percepción y de entendimiento. Por ejemplo, ya que la Materia Oscura es todo lo que está fuera de la comprensión medible de la ciencia humana, los fantasmas y lo paranormal tiene un fuerte componente de Materia Oscura o de Energía Oscura, ésto solo como deducción lógica.

Gosia: Que tiene que ver con la anti materia?

Yazhi: Eso es otra cosa: La anti materia es materia no oscura, o sea materia normal pero con una carga energética y de frecuencia opuesta a la materia normal. Es como lo mismo puesto en espejo. Lo que tiene una carga positiva en la anti materia tendrá una carga negativa y viceversa y con los valores exactamente opuestos.

Gosia: Pero los científicos no lo pueden observar tampoco. Con esa característica,

de que es algo no medible por la ciencia terrestre, también cabe entonces en la definición de Materia Oscura.

Yazhi: Porque tiene la horrible tendencia de aniquilarse en cuanto entra en contacto con la materia normal. Lo que pasa es que se confunde fácil con la Materia Oscura, porque comparten cualidades similares como la que acabas de describir. Sin embargo, en cuanto a la definición estricta de materia y de sus cualidades energéticas de cargas atómicas y sub atómicas, la anti materia sigue siendo materia y no... Materia Oscura.

Por ejemplo, si una partícula atómica tiene un valor de 45 unidades de energía (las que gusten), su anti-partícula tendrá -45 unidades de energía. Pero es un poco más complejo, porque en un átomo se tienen valores de carga positivos y negativos, en la anti materia se invierten los valores de carga. Entonces, si tienes Plutonio, y anti-Plutonio, tendrán a neutralizarse uno al otro a la perfección, ya que las cargas opuestas se atraen. Con ello causando una liberación de energía brutal.

Muchas razas no humanas usan reactores de anti materia, en donde se administra una pequeña cantidad de cada una para lograr una liberación de energía muy fuerte pero controlada. Esto aún es combustible nuclear pero no produce mucha radiación ionizante, sin embargo es tecnología que es inferior a la Punto Cero, ya que dichos reactores de anti materia aún deben ser recargados de combustible.

Robert: Entonces, se puede cruzar la anti materia?

Yazhi: Si, pero está en pequeñas cantidades, pero civilizaciones la pueden concentrar en cantidades suficientes para tener utilidad práctica en reactores.

Robert: Interesante. O sea, se puede almacenar la anti materia? La Materia Oscura se puede almacenar también? No lo entiendo.

Yazhi: La anti materia se puede almacenar al vacío y con una fuente de gravedad artificial. Si. La materia Oscura no se puede almacenar porque es una percepción, no es una cualidad misma de la materia como es el caso de la anti materia. Es decir, si ya puedes manipular a la Materia Oscura, deja de ser oscura y se vuelve más materia. O sea, mi respuesta es Si, pero no sería ya Materia Oscura.

Gosia: Pero Materia Oscura también es materia, no? Solo que en otra densidad de percepción. Quieres decir que la anti materia es aun materia, dentro de nuestro rango de densidad observable?

Yazhi: Si si, pero esa definición tuya de que también es materia sería desde el punto de vista de una civilización que es capaz de navegar la materia normal y la oscura, y que por lo tanto ve a ambas sólo como materia. Civilización como la Taygeteana.

Gosia: Entiendo, si. No desde la postura terrestre. Anti materia es como el mundo al revés?

Yazhi: Está relacionado Si.

Gosia: Ok Yazhi. Tienes que irte pero dejo la ultima pregunta que tengo. Puedes responder mas tarde aunque creo que es fácil: Si la Materia Oscura significa otras densidades, también incluye las bajas, mundos astrales bajos? Arcontes etc.?

Yazhi: Si, si como lo describí arriba, si porque Materia Oscura es todo lo que está ahí, produce masa pero no es medible por la ciencia humana.

Por ultimo, algo muy importante a mencionar. Materia Oscura es una descripción o un termino únicamente usado y reconocido por la ciencia humana. Para las razas estelares, eso simplemente son otras densidades. Pero por otro lado, la anti materia SI es reconocida por las razas estelares.

Gosia: Y anti materia si existe para vosotros, si?

Yazhi: Anti materia, si, hasta se producen reactores que usan eso. Piensen en más preguntas.

Gosia: Entonces, para nosotros, donde estáis, en Toleka, es Materia Oscura. Estáis en el mundo de Materia Oscura.